



Prix du Roman Contemporain

publié le 19/06/2017

Jeudi 15 juin, les élèves de 5e et de 3e, membres du jury du Prix du Roman Contemporain sont partis pour Poitiers sur les traces de « Flow » de Mikael Thévenot, lauréat qu'ils ont désigné avec les autres collégiens lecteurs de la Vienne.

Dans la matinée, tout d'abord au TAP de Poitiers, après un spectacle des élèves du collège du Jardin des Plantes, l'auteur s'est prêté au jeu des questions-réponses devant 640 élèves et leurs accompagnateurs. Grand moment suivi d'une séance de dédicaces...

...Puis au Parc de Blossac pour un pique nique sous les arbres, bien mérité et au frais par cette magnifique météo...

...Pour se poursuivre dans l'après-midi par la visite guidée de la Médiathèque de Poitiers et un petit temps de détente devant Notre-Dame-La-Grande...

...Avant de revenir au collège, pleins de souvenirs de cette journée de rencontre et de découvertes.

Portfolio

